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1、米子小学校区の各自治会総会での小学校統合閥題について

　米子小学校区自治会連合会を、平成29年3月26M（日）9時3＊分から真野原外公会

堂において、7地区の自治会長に出席を頂き、小学校統合闇題について意見の交換を行いま

した。

　各地区自治会総会（29年3月）で小学校統合問題の経緯を説明し、意見を求めた結果、

反対意見や問題提議等の意見はなく、概ね了解されているとの報告でありました。

　今後、細部の検討を進める過程で、意見、要望が発生すると思いますが、「紫雲寺地域

統合小学校検討委員会」の中で望ましい教育環境実現を目指して、前に進めて頂きたいと

思います。

2、紫雲寺地域統合小学校検討委員会に参加した意見

　平成28年度の「紫雲寺地域統合小学校検討委員会」では、紫雲寺小学校に統合する

ことについて決定しておりますが、次年度以降の工程が明確に示されておりません。年度

ごとに統合に向けた課題を掲げ、検討し、地域住民の意見を聞き取り纏め、理解を得なが

ら進めて行ってほしいと思います。

　自治会連合会、PTA、保護者会は、年度ごとに役員の改選があり担当者が変わります。

担当者が変わっても、後戻りしないよう地域住民の理解を深める努力を進めて行きたいと

思いますし、又、市教育委員会も地域に情報の提供く回覧）をお願い申し上げます。
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